

第1回 タッピーねっと



- 平成24年7月27日に第1回協議会を実施
- 医師、看護師、歯科医師、薬剤師、ケアマネ、MSWなど、約120名が参加
- 協議会の設立趣旨説明、役員選任、ホームページの紹介等を行いました。

基調講演 「医療連携と地域包括ケア」



- ・ NPO法人シーズネット 奥田副理事長より「医療連携と地域包括ケア」と題して基調講演をいただきました。

合同会議の感想



- **多くの機関、職種の方とお会いできてよかった**
- **多職種の方と意見交換できてよかった**
- **これからに向けて目的を一つにしていく会議が楽しみ**
- **もう少しイメージがわく具体的なお話を聞きたかった**

今後の活動に期待すること



- ・ 問題解決の顔の見える協議の場を定期的に設けてほしい
- ・ タッピーまっぷの完成期待している
- ・ 地域包括ケアシステムの勉強会をしてほしい
- ・ 勉強会の内容の充実を期待する
- ・ 地域住民に役に立てる会になるとよい
- ・ 情報発信を期待する

などのご意見をいただきました。今後の活動も参考とさせていただきます。ありがとうございました。